
Compte Rendu de la visite du CHS au futur SIP de Bastia.

A la demande du précédent CHS , une visite de la trésorerie de Bastia et du futur SIP a eu lieu 
en  présence  des  représentants  des  organisations  syndicales  (CGT  FO  SNUI)  l'inspecteur 
hygiène et sécurité et des représentants de l'administration le 09 avril 2009. 

1) TP de Bastia :

L'objet  de la visite  concernait  la nouvelle  installation de la caisse et  du guichet  d'accueil 
attenant .
Les dimensions de la caisse sont inférieures aux normes généralement admises qui sont de 10 
m²/agent.
Par ailleurs ce local ne comporte pas de chauffage et de pas de climatisation .
L'accès se fait par le bureau d'accueil attenant  où des usagers peuvent se trouver au moment 
du passage du caissier. Ceci soulève un problème de sécurité. De plus le coffre est exposé à la 
vue du public .
Le bureau d'accueil du public attenant à la caisse comporte 3 accès ce qui rend difficile un 
aménagement satisfaisant.
D'autre part , à l'étage, les personnels de la TP de Bastia ne souhaitent pas être regroupés sur 
un plateau unique , ce qui dégraderait les conditions de travail, particulièrement le bruit. 

2) Futur SIP :

La délégation a visité les locaux envisagés pour le futur SIP.

3 points ont soulevé des observations : 

- A  propos  des  locaux  devant  accueillir  les  personnels,  il  conviendrait  de  connaître 
l'implantation  précise  de  tous  les  postes  de  travail  et  du  mobilier  pour  en  apprécier 
l'ergonomie. 

- L'implantation sur des niveaux différents va poser des problèmes de fonctionnalité entre 
les services d'accueil du public et les autres.

- un box d'accueil du public situé en rez-de-chaussée semble ne pas présenter des conditions 
d'hygiène suffisantes pour une utilisation par des personnels et pour l'accueil du public , 
bureau exiguë, plafond trop bas , pas d'aération.

  
En  outre  le  volume  du  hall  d'accueil  ne  semble  pas  suffisant  ,  particulièrement  lors  des 
périodes d'échéances où des centaines d'usagers peuvent se présenter au cours d'une même 
journée .

En conclusion  il  est  proposé  de  solliciter  la  venue  d'un  ergonome sur  l'ensemble  de  ces 
problèmes .



 
 


